
【令和６年11月13日質問受付分】

No. 質問概要 質問 回答

1

講演会について 貴県として過去に同様の半導体をテー
マとした講演会を実施したことはあり
ますでしょうか？

同規模の講演会はこれまでに実施していない。

2

講演会の狙い等につい
て

業務の目的に「県内企業の参入意向が
高い半導体関連産業をテーマとした
～」とありますが、具体的にはどのよ
うな企業を講演会によびたいと考えて
いるのでしょうか？例えば「県内中小
企業の新規参入」「県内半導体関連企
業の増強」「隣接県半導体企業の県内
誘致」など狙いや目的などあればご教
示いただけますでしょうか？

本事業は県内ものづくり企業による先端技術産業への
参入促進や取引拡大を図ることを目的として実施す
る。新規参入を検討している企業や今後さらなる事業
拡大を検討している企業等、幅広い参加を考えてい
る。

3

講演会の周知先につい
て

講演会参加企業を集めるための案内送
付先リストの提供は可能でしょうか？
もし可能な場合、貴県として何社ほど
リストアップされているのでしょう
か？

案内送付先リストは作成していないが、県から、みや
ざき半導体関連産業人材育成等コンソーシアム会員
（65機関）や一般社団法人宮崎県工業会の会員企業
（約220社）、その他関係機関のメーリングリストに
よる周知を予定している。

4

講演会の開催場所・時
期について

講演会の開催場所・時期は年度内であ
れば、どこでもよいのでしょうか？例
えば、議会等で特定の週しか実施不可
などご事情ありますでしょうか？

より多くの企業に参加してもらうため、「みやざき半
導体関連産業人材育成等コンソーシアム」の総会と合
わせて実施したい。議会の日程等を勘案して調整いた
だきたい。

5

パンフレットの配布先
について

作成したパンフレットの配布先（相
手）はどのようなところを想定してい
ますか？

パンフレットの主な使用用途としては、半導体関連の
展示会などでの配布を考えている。

6

講演会の位置づけ及び
県会議室の使用につい
て

○今年3月に、貴県主催で「半導体等先
端技術振興プロジェクト事業 宮崎県先
端技術産業講演会」を開催されたよう
ですが(委託事業者：公益財団法人九州
経済調査協会様)、今回のプロポーザル
は今年3月に実施した講演会の今年度
バージョンという認識でよいでしょう
か。

○また、昨年度は実施会場が宮崎県庁
の会議室だったようですが、同様に県
の会議室での実施で問題ないのでしょ
うか(80名入る会議室をお借りすること
は可能でしょうか)。問題ない場合、利
用料等かかりますでしょうか。

○昨年度は調査結果報告とともに実施したが、今年度
は半導体をテーマに、コンソーシアムの活動の一環と
して実施したいと考えている。
○そのため、講演会の終了後に参加者による交流会の
開催を業務の内容に含めており、一連の流れがスムー
ズに行えるよう、ホテルなどでの開催を想定してい
る。
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